

Patrick Huber, Fraktion CVP-glp

Interpellation betr. Fachbereich Ethik, Religion, Gemeinschaft in den Riehener Primarschulen

Gemäss vergangenen Diskussionen im Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt zur Motion Gerber sei im Fachbereich ERG (Ethik, Religion, Gemeinschaft) die Umsetzung der im Lehrplan 21 geforderten Kompetenzen und Lernziele noch nicht erfolgt. Man brauche, wie seitens der Regierung und des Erziehungsdepartementes des Kantons kommuniziert wurde, noch Zeit bis ins Jahr 2021 für eine vollständige Umsetzung der geforderten Kompetenzen und Lernziele.

Dazu stellt der Interpellant folgende Fragen, die sich auf die Primarschulen von Riehen beziehen:

1. Wie beurteilt der Gemeinderat den Umsetzungsstand der im Lehrplan 21 festgehaltenen Lernziele und Kompetenzen im Fachbereich ERG in den aktuellen 6. Klassen?
 2. Verfügen die Lehrpersonen resp. die Kinder über ein Lehrmittel für den Fachbereich ERG?
 3. Wie viele Lehrpersonen der Gemeindeschulen, die im Fachbereich ERG unterrichten, haben ein vom Kanton resp. der PHFHNW angebotenen Weiterbildungskurs absolviert?
 4. Welche Massnahmen hat der Gemeinderat für den Aufbau des Fachbereichs bis 2020 geplant?
- 5a) Bis jetzt deckte ja der kirchliche Religionsunterricht einen Teil der Lernziele aus dem Fachbereich ERG ab. In der Stadt nimmt die Teilnahme an diesem freiwilligen Angebot der Kirchen stetig ab. Wie hoch ist im aktuellen Schuljahr die Beteiligung der Riehener Schüler/innen an der Primarschule pro Klassenstufe?
- 5b) Wie werden die Schüler/innen, welche nicht in den freiwilligen Religionsunterricht gehen, beschäftigt?

Riehen, 05.01.2017



An: R+F	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: GR
Bem. / Frist:		Vis: WA
	06. Jan. 2017	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.:	

14-18.701.01